

## INDRA REALIZA UN PROGRAMA DE ORIENTACIÓN LABORAL DE TI A ESTUDIANTES DEL INSTITUTO COMERCIAL DE LINARES

- Desde principios de agosto, los talleres Conecta y Programa tu Desarrollo benefician a más de 200 alumnos de la especialidad de Programación y Conectividad y Redes de esta institución, que forma parte de la red de Liceos Bicentenario
- El objetivo del programa es hacer frente al déficit de profesionales en el área de Tecnologías de la Información que tiene el país y que serán fundamentales de cara a la transformación digital

**Santiago, 9 de septiembre de 2021.-** A partir del mes de agosto, más de 200 alumnos de Tercero y Cuarto medio del Instituto Comercial de Linares participan del programa de orientación vocacional y profesional Conecta y Programa tu Desarrollo liderado por Indra, una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría.

Esta iniciativa tiene como principal objetivo orientar a los estudiantes que cursan estos niveles de las especialidades de Programación y Conectividad y Redes, en aquellos aspectos más importantes de su desarrollo profesional, fomentar la vocación tecnológica y facilitar su inserción laboral en las áreas TI de empresas de distintos sectores productivos.

El programa se compone de talleres virtuales orientados a potenciar y ayudar a concretar la vocación que tienen los alumnos en este campo, y a dotarles de recursos digitales como el desarrollo de habilidades blandas, la elaboración de una correcta identidad digital y el uso de herramientas de colaboración.

El programa está al mismo tiempo alineado con el plan propio de vocaciones tecnológicas Discovering STEAM que Indra desarrolla a nivel global, que busca despertar el interés de niños y jóvenes por los estudios relacionados con la ciencia, la tecnología, la ingeniería, el arte y las matemáticas, mostrándoles el atractivo de la tecnología, su poder para transformar el mundo y las oportunidades profesionales que ofrece.

Según señaló Javier Larenas, director general de Indra en Chile, “como compañía estamos convencidos de lo relevante y crucial que resulta para el desarrollo de nuestro país motivar a los estudiantes para que continúen con su formación académica en áreas de las tecnologías de la información y a que se inserten laboralmente en este sector. Para ello les mostramos, a través de experiencias concretas de nuestros profesionales, los caminos que pueden recorrer en el transcurso de su vida laboral, y les entregamos, además, algunas herramientas fundamentales para lograr ese objetivo”.

De hecho, uno de los elementos destacados de la iniciativa es que los talleres cuentan con la participación de colaboradores de Indra, referente global en la industria, que, mediante la exposición de sus propias trayectorias académicas y laborales, refuerzan los contenidos impartidos. De esta forma, los alumnos toman conocimiento de los beneficios concretos de convertirse en un profesional de las tecnologías de la información y de los posibles obstáculos que deberán sortear en su carrera laboral. Al respecto, Javier Larenas agregó que “en nuestra organización creemos que es importante motivar e impulsar la participación en actividades que respondan a las nuevas necesidades que surgen en nuestro entorno, especialmente relacionadas con el *core* de nuestra compañía, aprovechando el interés y las capacidades de nuestros profesionales y recursos”.

Cabe señalar que iniciativas como estas resultan fundamentales para hacer frente al déficit de profesionales TI que tiene el país, ya que impulsan un talento que será fundamental para abordar con éxito la actual transformación digital de la economía.



## **Indra en Chile**

Presente en Chile desde 1995, Indra es una de las principales compañías tecnológicas y de consultoría que operan en el país, con soluciones y servicios para sectores claves de la economía nacional, como Transporte & Defensa, y Tecnologías de la Información (TI) a través de su filial Minsait. Cuenta con más de 800 profesionales y cuatro sedes, tres en Santiago y una en Viña del Mar.

## **Acerca de Indra**

Indra ([www.indracompany.com](http://www.indracompany.com)) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2020, Indra tuvo unos ingresos de 3.043 millones de euros, cerca de 48.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.